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「不妊のことを初めて人前で話せました！　とってもすっきりしました！」
これは昨年 12 月に大阪で行なった、Fine「おしゃべり会」の参加者、ほぼ全員の感想。
「ええっ？」「うそでしょ!?」と、私たちスタッフはびっくり。
今や日本での年間出生児の 56人に１人は体外受精で生まれる時代。にもかかわらず、
やっぱり当事者は「ひとりぼっちだ」と思ってる。誰にも話せずひとりで悩んでる。
私たちを取り巻く環境は、20年前と変わってないのだと、ガクゼンとしました。
ああ、なんとかしたいなぁこの現状。なんとかならないの？

「みんな、“ひとりぼっちじゃないよ”、仲間もたくさんいるし、
今はサポーターもいっぱいいるんだから！」
これを、できるだけたくさんの人に伝えたい！！

てなわけで、「お祭り」です！

不妊当事者のお祭り。こんなの今まであった !?
私たち Fine の趣旨に賛同してくださった多くの方々
～医療関係者、企業、タレントさん、ボランティアのサポーターさん～の力を借りて、
今日の『Fine 祭り 2008　ひとりじゃないよ！ 不妊』が実現しました。
スタッフ一同、感無量です。

この場をお借りして、ご協力くださったすべてのみなさまへ、心からお礼を申しあげます。
そして、そんなすべてのサポーターさんたちへのなによりのお礼は、
参加してくれたみなさんの笑顔です。
とにかく、今日は笑って、学んで、楽しんで、いっぱいおしゃべりして、
友だちい～っぱい作りましょ！

この『Fine 祭り 2008』が
不妊当事者とすべてのサポーターの架け橋のひとつとなることを、心から、願って。

『Fine 祭り 2008　ひとりじゃないよ！ 不妊』
さぁ、スタートです！
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